

RESUMEN INFORMATIVO VII REGION ENERO - MARZO 1993

08 enero

Titulares Talca, (aic)

- Se concretaron despidos en CCU. Un total de 74 operarios cesaron sus actividades en planta Talca. A los despedidos se les ofreció reubicarlos en otras sucursales y, además, recibirán un 20% más de dinero por finiquitos .

Editorial Trueno, Talca, (aic)

"**Talca y una industria menos**". Respecto al cierre de la Compañía de Cervecerías Unidas, consideramos que es imposible sacar a Talca de su atascamiento y proyectarla acorde con su importancia de capital regional si siguen sucediendo hechos como los actuales.

14 enero

Titulares Talca, (aic)

- Fuerte déficit habitacional enfrenta en el campo la región del Maule.

19 enero

"Llaman a analizar sobretasa maíz y arroz". Talca, (aic)

El diputado Alvarez-Salamanca (RN), afirmó que los agricultores deberían analizar a través de sus organizaciones gremiales, la sobretasa al maíz y al arroz, en forma paralela al Gobierno. Manifestó que "es la competencia desleal, permitida por el Gobierno de la Concertación la que tiene sumida en una profunda crisis, a nuestra agricultura tradicional".

Editorial Trueno, Talca, (aic)

"**La construcción en franco desarrollo**". Talca evidencia un fuerte crecimiento del sector y se pronostica que si se mantiene este ritmo, en diez años más la inversión habitacional alcanzará parámetros envidiables. Importante sería que, paralelamente con el auge de la edificación, se planifique la construcción de áreas verdes y otros servicios para garantizar una mejor calidad de vida a las futuras generaciones.

21 enero

"Sanearán 4 mil títulos dominio". Talca, (aic)

El Seremi de Bienes Nacionales informó que este año se sanearán 4 mil 300 títulos de dominio en forma gratuita. Agregó que los saneamientos de título de dominio en la Séptima Región están destinados a las personas de escasos recursos que no pueden acceder a transferencia tecnológica, créditos, beneficios ni subsidios de ningún tipo porque no tienen ese título.

25 enero

Titulares Talca, (aic)

- Ganaderos de Linares harán "tomas" y protestas por deudas impagas en indemnizaciones de aftosa.

27 enero

"Realizan importante proyecto en Penciahue". Talca, (aic)

Un modelo experimental de reconversión agrícola para Talca está llevando a cabo el Instituto de Investigaciones Agropecuarias en el fundo "Las Doscientas", de propiedad privada, ubicado en la comuna de Penciahue. El proyecto ha sido financiado con un convenio entre el INIA y la Comisión Nacional de Riego, con un costo de 23 millones de pesos.

03 febrero

"Puente Maule estaría en julio". Talca, (aic)

El Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas de la Séptima Región aseveró que en julio próximo quedará habilitado al uso público el nuevo puente sobre el río Maule, en la ruta 5 Sur.

05 febrero

Editorial Trueno, Talca, (aic)

"Inversión y desarrollo". Es muy difícil mantener un crecimiento en la economía, sin un meticuloso cuidado por la capacitación de las personas. Es una verdad incuestionable que el desarrollo sostenido requiere de una distribución equitativa y justa para que así el progreso alcance a todos los estratos. Chile, para continuar su camino, deberá inclinarse hacia un mejoramiento de la educación y capacitación laboral.

05 febrero

"Canal Penciahue entra a funcionar". Talca, (aic)

El ministro de Obras Públicas participará en la puesta en funcionamiento del canal matriz del proyecto de regadío Penciahue, previsto para el próximo viernes 12 del mes en curso.

06 febrero

Titulares Talca, (aic).

- US\$ 160 millones genera la región, así se informó en visita efectuada a Talca por Ministro de la Comisión Nacional de Energía. Personero indicó que el sector forestal es uno de los tres rubros más dinámicos de la economía nacional. La zona del Maule se ubica en el segundo lugar en el contexto nacional con medio millón de hectáreas.

08 febrero

"Ganaderos acusan al SAG". Linares, (aic)

El presidente de la Asociación de Ganaderos La Frontera de Botacura de esta ciudad formuló duras críticas contra el SAG. Denunció irregularidades e incumplimiento en la cancelación de indemnizaciones por concepto de prohibición para utilizar campos de pastoreo, que afectaron a los propietarios de éstos, debido a la epidemia de fiebre aftosa.

01 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Firme protesta realizaron agricultores de VII región.
- Entregarán más de 50 mil firmas a S.E., campaña para agilizar canal Linares.

02 marzo

"Agricultores efectuarán protesta". Talca, (aic)

Dirigente del sector arrocero informó que los agricultores de Linares efectuaran un masivo acto de protesta por la conflictiva situación que enfrenta el agro en todos sus rubros. El encuentro se efectuará mañana miércoles, a las 10.00 horas, en el recinto del Teatro Municipal y han sido invitadas diferentes organizaciones y parlamentarios de la región.

08 marzo

"Educación provincial tiene problemas". Talca, (aic)

El jefe del Departamento Provincial Educación manifestó su preocupación por los problemas que adolece el sistema educativo y que tienen gravitación e incidencia en el aprendizaje de los niños. Expresó que uno de estos problemas es la alta ruralidad de los establecimientos educacionales, ya que el 63% de ellos se ubican en el sector rural, correspondiendo al 46% a escuelas uni, bi y tri docentes, lo que implica un aislamiento geográfico, con permanencia prolongada de profesores en sectores apartados.

09 marzo

"Jóvenes siguen discriminados". Talca, (aic)

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Talca dijo que los jóvenes siguen siendo discriminados en democracia y que ello se traduce en una serie de temas que todavía no tienen solución. Manifestó que aún no ha sido solucionado, por ejemplo, el problema de las adolescentes embarazadas y jóvenes temporeras. Subrayó que otra preocupación es el acceso a la educación superior, en el sentido que hoy se habla de una gran oferta, pero que nadie garantiza el acceso a quienes no tienen los medios económicos.

10 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Aclaran dineros para pavimento. Luego de entredicho entre diputado Ortega y Seremi de vivienda, se confirmaron recursos por 450 millones de pesos.
- VII región sigue libre de aftosa y mosca de la fruta.

11 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Preocupación por tren maulino manifestó alcalde de Constitución. Se comprobó el notable abandono del servicio de ferrocarriles entre Talca y Constitución. Se solicita recuperarlo y disponer como mínimo un viaje diario dada la alta demanda de este servicio.

12 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Región podrá responder a demandas de su gente dijo Intendente. Primera autoridad dijo que ello será posible si se continúa con la proyección de la política realista, una oposición constructiva y un sector privado comprensivo.

15 marzo

"UDI acusa a Municipalidad". Talca, (aic)

El presidente regional de la UDI denunció que las autoridades municipales de la comuna de Talca iniciaron el pago de favores políticos mediante la contratación de nuevos funcionarios que estuvieron ligados a las campañas del alcalde y actuales concejales.

17 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Dirigente agrícola dijo que crisis que afecta producción de arroz es total y casi terminal.
- Veinte millones de pesos para red Eco-90 entregará el Ministerio de Hacienda.

19 marzo

"Mejorarán tecnología en vino". Talca, (aic)

El presidente del directorio provisorio del Consejo del Vino del Maule manifestó que existe un grave atraso respecto a los grandes avances tecnológicos producidos en el mundo del vino, debido a la crisis que afectó a la vitivinicultura en la década del 80. Agregó que se ha tomado conciencia de la necesidad de recuperar el tiempo perdido y orientar su producción a variedades de calidad superior, aprovechando la tecnología de punta que permitirá competir en el mercado externo.

22 marzo

"Crisis en cultivos anuales". Talca, (aic)

El diputado Manuel Antonio Matta (DC) expresó que los llamados cultivos anuales están pasando por una seria crisis en los precios y que entre las soluciones se plantea la posibilidad de lograr un poder comprador a través de Cotrisa. Al referirse al monopolio que pesa en los precios del maíz, el parlamentario comentó que el Presidente Aylwin es partidario de analizar también la adquisición por parte del Estado.

23 marzo

Titulares Talca, (aic)

- Expectativas por visita de Aylwin. Con entusiasmo y esperanza de anuncios en favor de la agricultura, se espera llegada de jefe de Estado.
- Urge reparar camino San Clemente-Vilches.

Editorial El Centro, Talca, (aic)

"Mundo laboral". El programa de capacitación, orientado a las jefas de hogar, es un elemento importante para ir produciendo la incorporación plena de la mujer al trabajo. El proyecto fue suscrito entre el Ministerio del Trabajo y el Servicio Nacional de la Mujer.

"Alcalde insistirá en solicitar \$500 millones". Talca, (aic)

El alcalde de Talca afirmó que recordará al Presidente de la República la petición de 500 millones de pesos que el le hizo hace algún tiempo a través del subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo. Esos recursos estarían destinados para ejecutar una serie de proyectos en distintas poblaciones de la ciudad, que requieren de adelantos.

ACB.-